

Gemeinderat Max Zirngast

Donnerstag, 25. April 2024

**Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag der ÖVP
„Masterplan – Sicherheit in Grazer Bädern“**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

selbstverständlich ist uns die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Gäste in den Grazer Bädern ein wichtiges Anliegen. Wir vertrauen bei der Konzepterstellung der Holding Graz und anderen Expertinnen und Experten die wir im Zuge der Konzepterstellung noch hinzuziehen werden und wollen diesen keine Ergebnis-Vorgaben machen.

Namens des Gemeinderatsklubs der KPÖ Graz stelle ich folgenden

Abänderungsantrag:

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Beteiligungsstadtrat Manfred Eber wird ersucht, bis Anfang Juni 2024 ein umfangreiches Sicherheitskonzept zu vorstellen, in das die bisherigen Erfahrungen ebenso einfließen wie weiterführende noch zu erarbeitende Maßnahmen.